

KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur ke hadirat Allah Subhanahu Wa Ta'ala yang telah memberikan rahmat dan ridho-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan Laporan Tugas Akhir dengan judul **“Perancangan Hotel Bisnis Bintang Empat Di Kota Bandung Dengan Pendekatan *Spirit Of Place*”** sebagai salah satu syarat untuk menyelesaikan Program Sarjana (S1) Jurusan Desain Interior Telkom University. Shalawat serta salam semoga tetap terlimpah pada Nabi Muhammad Salallahu Alaihi Wassalam, beserta keluarga dan sahabatnya dan kepada seluruh umat Islam yang bertakwa.

Terima kasih kepada seluruh pihak yang telah membantu dalam proses penyusunan karya Laporan Tugas Akhir ini baik secara langsung maupun tidak langsung. Penulis menyadari bahwa Laporan Tugas Akhir tidak mungkin terselesaikan tanpa rahmat dan ridho Allah Subhanahu Wa Ta'ala kemudian dukungan, bantuan, bimbingan, dan nasihat dari berbagai pihak selama penyusunan. Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih setulus-tulusnya kepada :

1. Prof. Dr. Adiwijaya, S.Si., M.Si. selaku Rektor Telkom University yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk melaksanakan studi di Telkom University.
2. Dr. Roro Retno Wulan, S.Sos, M.Pd. selaku Dekan Fakultas Industri Kreatif Telkom University.
3. Ibu Dr. Ully Irma Maulina Hanafiah, S.T., M.T. selaku dosen pembimbing satu, dan Bapak Drs.Tri Haryotedjo, M.Ds. selaku dosen pembimbing dua, yang telah memberikan banyak ilmu, arahan, dan saran yang sangat membantu penulis untuk terus berkembang dan menyelesaikan Tugas Akhir.
4. Dr. Djoko Murdowo, MBA. yang telah memberikan bimbingan, motivasi, serta pengarahan selama perkuliahan.
5. Ibu Milla Rahmania dan Ayah Subani yang selalu memberikan banyak dukungan melalui doa, ilmu, materi, kasih sayang, dan membantu mengarahkan yang terbaik. Serta Alm. Mas Albina Aulia Anugrah yang selalu menginspirasi penulis untuk selalu bersabar dalam menuntut ilmu dan berusaha menjadi sebaik-baiknya muslimah karena Allah.
6. Teman-teman khususnya Bibah dan Nurul, ka Im, ka Salma, ka Wida, ka Nandana, Faiz, Nadia, Rahil, Alifannisaa, Bila, Vita, Tiara, Hevy, Sasa, Willy, Qilli, Rafif, Fikli, yang telah banyak membantu, memotivasi, memberi nasihat, dan semangat.

Dalam penulisan Laporan Tugas Akhir ini mungkin terdapat kekurangan sehingga penulis sangat membutuhkan kritik dan saran agar penulis dapat lebih berkembang dari sebelumnya. Demikian yang dapat disampaikan semoga Tugas akhir ini dapat memberikan ilmu yang bermanfaat bagi semua pihak yang berkaitan.

Bandung, 10 Agustus 2022

Arista Widyani Aura